

BOLETÍN No. 361 ->>

Agroindustrias, Médico Veterinario Zootecnista y Agronomía contemplan en currículo la realización de prácticas profesionales, lo que favorece a una educación de calidad: GEPG.

Cada semestre, alumnos de últimos grados de las carreras del Centro de Ciencias Agropecuarias, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, deben vincularse con el sector productivo para realizar sus prácticas profesionales, mismas que llevan a cabo en México y países como Estados Unidos, Uruguay, España y Colombia; así lo informó el decano, Gabriel Ernesto Pallás Guzmán.

Indicó que al menos salen 6 alumnos de México para continuar con su formación, en particular con la Universidad de Ohio, en la cual se insertan una buena cantidad de jóvenes, quienes también son aceptados en granjas lecheras y de cerdos para mandos intermedios.

Cabe mencionar que el potencial para el futuro profesionista es necesario contar con el dominio de la lengua inglesa, además de un buen español y los conocimientos que ha adquirido en el aula.

Pallás Guzmán mencionó que en lugares como Xcaret, criadero Santa Gertrudis del Ejército Mexicano, Frigorífico de Tabasco, entre otras entidades, son algunas de las receptoras desde hace varios años de alumnos de Veterinaria, Agroindustrias y Agronomía de la Autónoma de Aguascalientes; lo cual fortalece la vinculación interinstitucional.

Respecto al dominio del inglés, todos los jóvenes del CCA deben consultar libros en esta lengua para sus clases normales, lo que es una gran herramienta en su preparación. Para aquellos que requieren de un nivel más avanzado se les ofrece una capacitación más especializada, a través del Programa Integral de Fortalecimiento Institucional, PIFI.

Finalmente, Pallás Guzmán destacó que gran porcentaje de la planta académica del CCA cuenta con posgrado; por otra parte, académicos de otras instituciones de educación superior del país y el mundo realizan estancias de año sabático en la Posta Zootécnica de la UAA, por medio de lo cual comparten conocimientos con alumnos y pares; con ello se impacta de forma positiva en los procesos de enseñanza-aprendizaje de las y los universitarios, lo cual se refleja en el momento de realizar prácticas profesionales.

